

# *Parlamento venezolano pide a Guaidó aclarar su participación en la incursión marítima*

---



Caracas, 7 may (RHC) La Asamblea Nacional en Venezuela instó al diputado Juan Guaidó a explicar su presunta participación en la incursión marítima del pasado 3 de mayo en el estado La Guaira, informó el presidente de ese organismo legislativo, Luis Parra.

"Desde aquí emplazamos al diputado de La Guaira, Juan Guaidó, que le dé una explicación al país pero sobre todo a este parlamento sobre su supuesta participación en la operación Gedeón, la cual tenía como objetivo como se ha expresado por parte de quienes ya fueron capturados en sus confesiones atentar contra la vida del señor Nicolás Maduro presidente de la República", expresó Parra durante la sesión en el Palacio Legislativo.

Luis Parra reiteró que desde el parlamento no respaldan esas acciones, pues se rigen por la Constitución de esa nación sudamericana.

"En acatamiento de esta Constitución no vamos aceptar ni injerencias extranjeras que vengan a dominar y gobernar al país, ni mucho menos aceptar que a través de vías violentas y golpes de Estados puedan hacerse del poder", sostuvo.

El opositor Guaidó, autoproclamado presidente "encargado" fue acusado de firmar un contrato con la empresa Silvercorp, para ejecutar las acciones "terroristas" frustradas por los cuerpos de seguridad del Estado.

El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, instó al mundo a reaccionar ante la "barbarie" del Gobierno de EEUU por su participación "indirecta" en la incursión marítima por el estado La Guaira (norte).

"Secretario Pompeo: 'como creo que dijo el secretario de Defensa [Mark Esper] o quizás fue el jefe del Alto Mando y el presidente [Donald Trump] también, no hubo participación directa del Gobierno de los EEUU en esta operación'... Es decir, hubo participación indirecta. El mundo debe reaccionar ante la barbarie de EEUU", escribió Arreaza en la red social Twitter.

El exmilitar norteamericano Jordan Goudreau, contratista de la empresa Silvercorp, con sede de Florida, dijo ser uno de los cabecillas de la invasión, y el líder opositor Guaidó, el financista.

El mercenario en cuestión es Airam Berry, un exoficial de las Fuerzas de Operaciones Especiales de EEUU, detenido el pasado 4 de mayo en las costas de Aragua, en el pueblo de ChuaoBerry declaró conocer a Jordan Goudreau, el cabecilla de la fallida incursión del 3 de mayo.

Según el mercenario, Goudreau le propuso ir a Venezuela para actuar como entrenador militar en las acciones armadas en el marco de la Operación Gedeón.

Berry detalló que la misión designada a su grupo, cuando lograran llegar a Caracas, era tomar el aeropuerto tan pronto como fuera posible y, desde ahí, traer a otros aviones. Uno de los objetivos del bando era asesinar al presidente del país, Nicolás Maduro.

El Gobierno venezolano acusó a EEUU de estar detrás de la incursión marítima, señalamientos que fueron rechazados por el Gobierno de Donald Trump.

La madrugada del domingo, militares venezolanos detectaron dos lanchas en la costa norte, específicamente en la zona de Macuto, estado La Guaira, a 20 minutos de Caracas, en las cuales se trasladaban presuntos mercenarios.

El operativo dejó ocho muertos entre los que se encuentra el capitán Robert Colina, alias "Pantera", a quien el Gobierno había acusado semanas antes de estar implicado en planes de desestabilización promovidos desde Colombia.

De acuerdo al fiscal general, Tarek William Saab, fueron incautados 10 fusiles, pistolas de alto calibre, seis camionetas y cartuchos de varios calibres.

Fuente: Sputnik y Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/222092-parlamento-venezolano-pide-a-guaido-aclarar-su-participacion-en-la-incursion-maritima>



**Radio Habana Cuba**